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CONSELHO DELIBERTAIVO

ATA REUNÉo oRDrNÁnlR zg DE MARço DE2oz4

Aos vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, na sede social do Movimento
Tradicionalista Gaúcho do Planalto Central, localizado no Parque de Exposições da Granja do Torto,
às 09 horas, o Secretário do Conselho Deliberativo do Movimento Tradicionalista Gaúcho do Planalto

Central - MTG-PC, Sr. Antonio Amaro da Silveira Neto, em nome do Presidente Sr. Marco Foliatti
declarou aberta a reunião com a presença dos Conselheiros Ademir Cenci, Osvino Sandri, Carlos

Cesca e Sidney Bernal e após apresentar as desculpas do presidente por não se fazer presente por

motivo de força maior enunciou os itens da pauta constantes da convocação: Eleição do Vice

Presidente do Conselho e Assuntos Gerais. Antes de tratar da pauta Amaro agradeceu a presença da

Sra. Juliana Bonato - Presidente do MTG, da Sra. Loiva Calderan - ex Presidente do Conselho e dos

Diretores Financeiro Dorvílio Calderan e de lmprensa e Relações Públicas Wilson Porto. De imediato
ao tratar do primeiro item foi questionado aos Conselheiros presentes se havia algum candidato ao

cargo de vice-presidente. Sugerido o nome de Ademir Cenci este abriu mão em nome de Sidney

Bernal por já estar demais envolvido com o Nacional 2025. Colocado em votação foi eleito por

unanimidade o Conselheiro Bernal. Com relação ao item dois da pauta Assuntos Gerais foi indagado

aos presentes se havia algo a ser tratado. A Sra. Juliana Bonato solicitou que fossem incluídos dois

assuntos para apreciação dos integrantes do conselho. O primeiro apresentado foi a possibilidade de
implementar coordenadores regionais para apoiar o Diretor Campeiro face a dificuldade de se fazer
presente em todas as atividades do departamento o que é inviável em decorrência da área de

abrangência do MTG. Debatido o assunto, não só foi aprovada a proposta como foi ampliada para a
artística e esportiva a possibilidade de implementar as coordenadorias regionais. Encerrado o
primeiro assunto a Sra. Juliana passou a tratar da realização do Enatchê 2024.lnicialmente consultou
ao Conselheiro Osvino se mantinha o interesse em realiza-lo em Jataí e caso positivo se haveria
possibilidade de adiar uma semana, pois na data previamente agendada estará ocorrendo o Festival

do Paraná no qual grande parte dos avaliadores da CBTG estarão envolvidos. O Conselheiro Osvino -
Patrão do CTG Querência goiana reafirmou o interesse na realização do evento e ficou de consultar
a agenda para efetívar a mudança de data. Caso haja algum impedimento foi também levantada a
hipótese de em vez de adiar antecipar uma semana. Ficou acertado que tão logo haja uma resposta

sobre a alteração de data será feita uma reunião virtual com os Patrões para tratar do assunto.
Consultados os presentes se haveria algo mais a ser tratado em não havendo manifestação Amaro
passou a palavra ao Vice-Presidente eleito para as considerações finais e encerrar a reunião. O Sr.

Bernal agradeceu a confiança nele depositada para exercer o cargo e se colocou a disposição para o
que for necessário. E em seguida encerrou a reunião que eu lavrei a presente ata que, após lida e
aprovada, será assínada por mim Secretário do Conselho e nesta ocasião exercendo a Presidência,
para que faça parte dos ana s t" ^,:::"|ff; 
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